

元気で豊かに光るまち
こうなん

香南市スタート

三月一日、香南5町村が合併し、香南市が誕生しました。
平成十七年二月十四日に香南5町村合併協議会が発足し、約一年間をかけて、香南市への準備を行ってきました。県内五十三市町村が今回の平成の大合併で三十五市町村へと再編され、わたしたちのまちは県内四番目の人口を持つ自治体となりました。
開市式では、旧町村長全員によるくす玉割り、庁舎名板の除幕が行われ香南市がスタートしました。

新「香南市」の誕生に寄せて

香南5町村が3月1日に合併し、香南市が誕生致しました。

合併協議会では各町村がもつ課題や問題を整理しながら、住民がこのまちに住んでよかったと誇りに思うような新しいまちの創造を願い、鋭意協議を重ねてまいりました。

この間、合併協議会に参画された委員や関係者の皆さまのご協力とご支援、そして香南市誕生にあたり市民の皆さま方のご理解とご協力を賜りましたことを県関係者を始め、多くの皆さまに敬意と感謝を申し上げます。

さて、香南市は吉川町から赤岡町、香我美町、夜須町に至る海岸線の美しさ、野市町から赤岡町、香我美町、夜須町に至る国道55号線沿いに整備された町並み、野市町の三宝山、香我美町の秋葉山から夜須町へ連なる山々など、まさに海あり、街あり、山ありの自然に恵まれた特色ある理想的な地域であります。こうした風土のなかではくまれた歴史や文化、産業などを継承しながら、新たな道を切り開いて行くことが、私たちに課せられた責務であると思います。

これからのまちづくりは、今までにも増して市民の参画、市民との協働が重要であり、そのためには一日も早く、市としての一体性を図ることが必要となってまいります。新「香南市」の今後の限りない飛躍と発展を遂げるよう重ねて、市民の皆様方のご支援ご協力をお願い申し上げます。

平成18年3月1日

香南市長職務執行者 浜田 義秋



午前8時から市長職務執行者(旧赤岡町長)がくす玉を、旧町村長4人が庁舎名板の除幕ひもを引き新市の誕生を祝いました。



午前8時30分からは通常業務の開始。本庁窓口には住民票やバイクのナンバープレートなどを求める市民でいっぱいになりました。



ちょっとハプニング!

名板の除幕の布があらら「市長職務執行者の頭の上へ。紙吹雪と共に除幕の布も舞い降りました。市長職務執行者を除幕する一場面も。

新市機構図は、五月号に掲載します。

旧五町村が、がっちりスクラムを組んだ新市の体制を確立



開市式当日、午前7時30分から課長らへ辞令の交付が行われました。



旧町村長から市長職務執行者に事務引き継ぎが行われました。

香南市 ホームページ開設

暮らしの情報やイベント等を紹介していきます。



ホームページアドレス

<http://www.city.kochi-konan.lg.jp/>